

Anfrage Nr.: 0067/2012/FZ
Anfrage von: Stadtrat Michalski
Anfragedatum: 25.10.2012

Betreff:

**Beschädigte Beleuchtung vor
Behelfsbrücke**

Im Gemeinderat am 25.10.2012 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat: Herr Michalski

Ich habe etwas Banales, es ist mir gestern aufgefallen: Auf dem Weg vom Pfaffengrund nach Eppelheim, kurz vor der Behelfsbrücke, ist auf der rechten Seite die letzte Laterne durch Bauarbeiten, die dort durchgeführt wurden, beschädigt worden. Es ist dort richtig dunkel – Stichwort Angsträume und Sicherheit –. Man sieht dort nichts. Bitte geben Sie das an die zuständigen Stellen weiter, damit die Lampe bald repariert wird.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Sie wissen, dass Sie das an die Stadtwerke Heidelberg richten können, aber ich gebe das gerne weiter.

Antwort:

Die Leuchte vor der Behelfsbrücke wurde in der KW 45 ausgewechselt, da sie beschädigt war.